

Ibagué, 14 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2487

Más de 1.600 personas asistieron al primer día y lanzamiento del Festech

Este es un evento gratuito que durará hasta este viernes, 15 de noviembre, en el Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo.

Hasta este viernes, 15 de noviembre, los ciudadanos podrán participar gratis del evento más grande de ciencia, innovación y tecnología en el departamento, Festech.

Durante el primer día, más de 1.600 personas asistieron, interactuaron y conocieron de primera mano, el talento TIC de los emprendedores locales.

“El Festech es un referente a nivel nacional, por la transferencia de conocimientos, capacitaciones, emprendimientos y lo mejor de todo, es que en este primer día hemos recibido a más 1.600 personas”, sostuvo Vilma Rivera, secretaria de las TIC de Ibagué.

El evento que se desarrolla en el Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo, cuenta con conferencias magistrales de expertos nacionales e internacionales, talleres interactivos, concurso de robótica, ferias tecnológicas, ruedas de negocios, shows en vivo, shark tank, entre otras actividades sin costo algo y aptas para todas las personas.

“Hoy quiero agradecer a nuestra alcaldesa Johana Aranda que, ha impulsado el crecimiento y la sostenibilidad tecnológica en nuestra ciudad, porque hoy, la tecnología que estamos desarrollando no solo está cambiando nuestra región, sino que está impactando de manera positiva al mundo”, mencionó Magaly Urueña, presidenta Ejecutiva Alianza TIC.

Es de señalar que, este viernes 15 de noviembre, se llevará a cabo una rueda de negocios para conectar la oferta TIC de la ciudad y del departamento, con empresarios que vienen de países como Perú, Panamá, Ecuador, México, entre otros.

“El sector TIC del Tolima se compone de más de 2.400 empresas, y en Ibagué, están el 67% de esas empresas; esto es algo muy importante porque ustedes están generando empleos importantes para la región”, agregó Carlos Enciso, presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Ibagué.

Tenga en cuenta que este festival se realiza en conjunto entre la Alianza Tecnológica del Tolima, Alcaldía de Ibagué, Cámara de Comercio de Ibagué y Gobernación del Tolima. Para más información, puede ingresar a: www.festech.co o escribir al correo: comunicaciones@festeh.co o al WhatsApp: 316 396 6666.